

# Bericht vom ersten Jahreshöck Skorps 100 Club

Samstag, 20. Mai 2017



Text von 100 Clubmitglied Franziska Baumgartner; Fotos von 100 Clubmitglied Hardy Schürch



Mit einer verlockenden Einladung lud mich der 100 – ter Klub, zu dem ich auch zähle, an den ersten Jahreshöck ein.

Was da wohl geboten wird?

Wer da wohl dazugehört?

Was hat da das Sponsorenteam des UHV Skorpions ausgeheckt? Auf dem Chapf war ich doch schon mit dem Motorrad...hmmmm..... Voller Freude beschloss ich das Bike zu pumpen und die 21 km unter die Pedale zu nehmen. Nach einer guten Stunde erreichte ich den ausgemachten Treffpunkt. Etwas verschwitzt, mit rotem Kopf, müden Beinen und leerem Akku wurde ich voller Freude begrüsst. Ist doch unser Treffpunkt auf 1000müM, wie gut tat es so freundlich empfangen zu werden und ein kühles Blondes runterzuschütten. Eine aufgestellte Gesellschaft wartete gespannt auf die weiteren Ankömmlinge.

Nach einem kurzen Meeting und einem ausgiebigen Apéro wanderten wir gemeinsam durch das Trainingsgebiet unserer NLA Frauschaft. Unterwegs begleiteten uns Fragen wie z.B. Wie viele Teams spielten letzte Saison Meisterschaft oder wie ist das Durchschnittsalter der 111 aktiven Mitglieder. Unterwegs plauderten wir über dies und jenes und lernten die uns bekannten Gesichter mal ausserhalb einer Unihockeyhalle kennen.

Das Ziel, oberhalb Eggwil, erreichten wir nach einer knappen Stunde. Im Camp Haru verpflegte uns das Sponsorenteam mit Grillgut und Salaten aus dem Hause Gerber. Trotz eher frischem Maiwetter, hatten wir hitzige Diskussionen über Leitsätze, Trainingseinheiten und Unihockeyleidenschaft. Ein gelungener Anlass mit einer tollen Truppe, vielen Dank für die Organisation.

Franziska Baumgartner

